

opusdei.org

la famille et la paroisse

La famille et la paroisse sont deux lieux où se réalise cette communion d'amour qui a sa source en Dieu lui-même.

09/09/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre

Mercredi 9 septembre 2015

Frères et sœurs, un lien étroit unit les familles et les communautés chrétiennes. L'histoire des affections humaines, celle qui s'écrit dans le cœur de Dieu et demeure pour l'éternité, s'apprend dans le cadre familial. Il en a été ainsi pour Jésus : il a appris à vivre la condition humaine et il a accueilli sa mission par trente années de vie à Nazareth, pour ensuite réunir autour de lui une communauté où tous sont accueillis. La famille et la paroisse sont deux lieux où se réalise cette communion d'amour qui a sa source en Dieu lui-même.

Une Église selon l'Évangile ne peut qu'avoir la forme d'une maison accueillante, et cela arrive quand les familles y prennent joyeusement leur place. Il est urgent et important qu'elles soient encouragées à prendre des initiatives, et qu'elles sentent la

responsabilité d'apporter leur dons à toute la communauté.

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, en particulier le Séminaire Saint-Joseph de Bordeaux, accompagné du Cardinal Jean-Pierre Ricard - qu'il soit le bienvenu - , et toutes les familles venues de Suisse et de France.

Chères familles, vous êtes indispensables à la vie de nos paroisses. Je vous invite à vous y engager généreusement, et à faire vivre aux plus jeunes l'expérience de l'amour de Dieu, de la charité fraternelle et de l'accueil de l'autre.

Que Dieu vous bénisse et vous garde !

source : vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/la-famille-et-la-
paroisse/](https://opusdei.org/fr-fr/article/la-famille-et-la-paroisse/) (20/01/2026)